



LABOR STRAUSS SICHERUNGSANLAGENBAU GMBH
A-1230 WIEN • WIEGELESTRASSE 36 • WWW.LABORSTRAUSS.COM

LABOR STRAUSS SICHERHEITSSYSTEME GMBH
D-41066 MÖNCHENGLADBACH • JAKOBSHÖHE 20 • WWW.LABORSTRAUSS.COM

LABOR STRAUSS SICHERHEITSSYSTEME NORD GMBH
D-21079 HAMBURG • HARBURGER SCHLOSSSTRASSE 30 • WWW.LABORSTRAUSS.COM



MEP-GEFAHRENMELEDETECHNIK GMBH
D-09509 POCKAU-LENGEFELD • FELDRASSE 18 A • WWW.MEP-POCKAU.DE

Konformitätserklärung

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Verordnung (EG) 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates der Europäischen Union (REACH-Verordnung) zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung von Chemikalien trat am 1. Juni 2007 in Kraft.

Wir bestätigen hiermit, dass in unseren Produkten keine Substanzen gemäß der Liste der besorgniserregenden Stoffe (<https://www.echa.europa.eu>, Stand 16. Jänner 2020) enthalten sind. Entsprechend Artikel 7 der Verordnung unterliegt somit die Labor Strauss Gruppe nicht der Registrierungspflicht.

Wir bestätigen daher hiermit die Konformität mit der REACH-Verordnung.

Mit freundlichen Grüßen

Declaration of conformity

Dear Sir or Madam,

the regulation (EG) 1907/2006 of the European Parliament and of the Council of the European Union (REACH regulation) on the registration, evaluation, authorization and restriction of chemicals became effective on 1st June 2007.

We hereby confirm that our products do not contain any substances based on candidate list of substances (<https://www.echa.europa.eu>, as of 16th January 2020). Therefore, according to Article 7 of the regulation, the Labor Strauss Group is not subject to the obligation to register.

Therefore, we hereby confirm the compliance with the REACH regulation.

With kind regards

Helmut Friedl
Geschäftsführer / General Manager